
Mein Traum ist war geworden
Beitrag von „Kong Racer“ vom 2. März 2007 um 22:06

Hallo Leute,

bin jetzt 2000 KM mit meinem Kong gefahren.:) Noch nie habe ich mich in einem Auto so wohl
gefühlt.:D Überall wo man auch hält oder wieder zum Auto kommt, schon wieder bestaunt
jemand das Auto. Sollte es mal einen einzigen Tag nicht Regen oder Hagel geben, werde ich
mal Bilder anfertigen und diese veröffentlichen. Im nächsten Sommer werde ich mal zu einem
Treffen kommen. Im übrigen, der V10 ist wirklich nicht nötig. Konnte damalig den V10 über
längere Zeit fahren, bin jetzt aber froh den V6 TDI gekauft zu haben. Im übrigen, 9,3 Liter auf
100.

Gruß Niels
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